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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "MURAZZI, IL COMUNE HA PRESENTATO ISTANZA DI 
DISSEQUESTRO LOCALI?" PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA AMBROGIO IN 
DATA 14 MARZO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 

 

- l'indagine sul caso Murazzi ha portato al sequestro di numerosi locali del lungofiume; 

- nel gennaio scorso la Procura ha chiuso l'inchiesta sui locali morosi, archiviando la 

posizione dell'allora Sindaco Chiamparino e chiedendo il rinvio a giudizio per altri 33 
indagati; 

- l'inchiesta, partita per gli esposti sul rumore della movida, contesta la mancata riscossione 

dei canoni di affitto non pagati, violazioni e abusi edilizi;  

 

CONSTATATO CHE 

 

- non è più procrastinabile un ritorno alla normalità che, passando per il dissequestro di 

beni e locali e sfociando in un bando di riassegnazione delle arcate, riconsegni ai torinesi 
l'area; 

- il sequestro dei locali non sembra più funzionale al procedimento legale in corso;        

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di sapere:  
1) se il Comune di Torino, in qualità di proprietario dei locali, abbia o meno presentato in 

Procura istanza di dissequestro degli stessi; 

2) in caso di risposta negativa quale sia la motivazione alla base della decisione; 

3) se non ritengano opportuno, sottolineato che il dissequestro è condizione imprescindibile 
per indire il nuovo bando, procedere immediatamente in tal senso.   

 
F.to Paola Ambrogio    


